

TOP 6

| Gremium | Termin | Status |
|----------------|---------------|---------------|
| Stadtrat | 14.06.2021 | öffentlich |

Antrag der CDU-Stadtratsfraktion; Benennung der neuen Stadtstraße als Ersatzbau für die Hochstraße Nord in Helmut-Kohl-Allee

Vorlage Nr.: 20213502



CDU-Stadtratsfraktion
Benckiserstraße 26
67059 Ludwigshafen

CDU-Stadtratsfraktion, Benckiserstr.26,67059 Ludwigshafen

Frau Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck
Stadt Ludwigshafen
Rathausplatz 20
67059 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 31. Mai 2021

Stadtratssitzung am 14.06.2021

Antrag der CDU- Stadtratsfraktion

Sehr geehrte Frau Steinruck,

die CDU Fraktion stellt zur Stadtratssitzung am 14.06.2021 den folgenden Antrag:

Zur Würdigung der Verdienste des Ehrenbürgers der Stadt Ludwigshafen, Herrn Dr.

Helmut Kohl, wird die neue Stadtstraße als Ersatzbau für die Hochstraße Nord in „Helmut-Kohl-Allee“ benannt.

Begründung: Von 1960 bis 1969 war Helmut Kohl Vorsitzender der CDU-Fraktion im Ludwigshafener Stadtrat. 1959 bis 1976 war er Mitglied des Landtages, von 1969 bis 1976 Ministerpräsident von Rheinland-Pfalz. Von 1976 bis 2002 war Helmut Kohl Mitglied des Bundestages, 1982 bis 1998 Bundeskanzler der Bundesrepublik Deutschland. 2005 erhielt er die Ehrenbürgerwürde der Stadt Ludwigshafen am Rhein. Helmut Kohl wurde in Ludwigshafen geboren und blieb bis zu seinem Tod im Juni 2017, auch als Ministerpräsident und Bundeskanzler in seiner Heimatstadt wohnhaft. Rheinland-Pfalz, Deutschland und Europa haben Helmut Kohl sehr viel zu verdanken. Die deutsche Einheit und die europäische Einigung sind untrennbar mit seinem Namen verbunden. In Würdigung seiner großen politischen Verdienste soll ihm durch die Benennung der neuen Stadtstraße ein ehrendes Andenken in unserer Stadt geschaffen werden. Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Peter Uebel
Vorsitzender